
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI
Lunes 22 de octubre de 2018, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes:
Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Martín Randall, Gabriel Pena (suplente), Leonardo 
Barboni (suplente).

Se aprueba la solicitud de licencia de Matías Valdés, Jimena Ferreira, Facundo Benavides, 
Eliana Budelli, Valeria Larnaudie, Lilián Navickis, Carlos Anido.

0) Gestión.
a) Aprobación del Acta del 24/09 (Se aprueba 5/5).
a1) Aprobación del Acta del 01/10 (Se aprueba 5/5).

b) Control de las resoluciones de la directiva pasada y puntos postergados: 
ii. Nombramiento de delegados docentes a la COPE.
iii Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
iv. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
v. Nombramiento de delegado a la Comisión de Asuntos Administrativos. 
vi. Beneficio BPS – Lentes. Se envió nota a la Comisión Ejecutiva de ADUR y CAU.
vii. Indices de la actividad académica de FING.
viii. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
ix. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
x. Informe de la CAL-ADFI sobre Análisis de Cargos. Jornada de discusión de la información 
recaba en el documento.

1) Internos.
a) Comisión para atender el llamado Lentes-ADFi
La comisión expresa su preocupación frente a la poca respuesta de los asociados ante la 
convocatoria de la financiación de lentes, en relación a otros años.
Se resuelve pedirle a los agremiados que difundan a la interna de sus institutos que el llamado 
está abierto durante todo el año. Por lo tanto se pueden comprar los lentes desde enero a 
octubre y presentarse al llamado de octubre, siempre que la boleta esté a nombre de la 
Asociación. (5/5)

b) Comisión de Asuntos Laborales (CAL-ADFI): Informe “Análisis de Cargos docentes”. Se 
conversa sobre el eco que tuvo el informe entre los docentes grado 1 y 2. 

c) Cine-Debate:
Se informa que la actividad realizada el viernes 12 de octubre co-organizada por la Comisión 
de Cultura de ADFI y el CEI: Película “Migas de Pan” y posterior conversatorio, fue llevada a 
cabo con éxito. También se difundió institucionalmente, enviándole la información a la Sección 
Comunicaciones de Facultad.


